

Nicolas Deloison, directeur de la formation continue de Sciences Po. Ainsi, le module de deux jours « Performance et bien-être au travail » proposé par l'Institut des hautes psychosciences (IHS) permet le bon état de santé physique et les séances de bien-être au travail, qui sont organisées dans une grande partie à la fois pour les étudiants et les enseignants. Ces séances sont destinées à promouvoir la bonne santé physique, mentale et sociale des étudiants et des enseignants.

Le deuxième module, « Formation continue de sciences politiques », propose également des séances de bien-être au travail, mais avec un accent plus marqué sur la prévention et la gestion du stress. Ces séances sont destinées à aider les étudiants et les enseignants à gérer leur stress et à améliorer leur qualité de vie professionnelle et personnelle.

Enfin, le troisième module, « Formation continue de sciences humaines et sociales », propose des séances de bien-être au travail, mais avec un accent plus marqué sur la prévention et la gestion du stress. Ces séances sont destinées à aider les étudiants et les enseignants à gérer leur stress et à améliorer leur qualité de vie professionnelle et personnelle.

Le programme de formation continue de Sciences Po est donc très complet et offre de nombreuses opportunités pour les étudiants et les enseignants de gérer leur stress et d'améliorer leur qualité de vie professionnelle et personnelle.

Redonner du sens au travail

L'entreprise a également tout mis en place pour faciliter les relations entre les salariés et les managers. Les managers sont encouragés à créer une culture d'entreprise où le travail est perçu comme une activité importante et gratifiante. Les salariés sont invités à participer à des réunions régulières pour discuter de leurs projets et de leur évolution. Les managers sont également encouragés à donner des conseils et des soutiens aux salariés qui ont des difficultés ou des problèmes de santé mentale ou physique. Les salariés sont invités à prendre part à des séances d'accompagnement et de conseil pour gérer leur stress et améliorer leur qualité de vie.

SABINE PERNET, sophrologue indépendante, est de plus en plus sollicitée pour intervenir dans les entreprises auprès des salariés.

